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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "AUTOVELOX INUTILIZZATO IN CORSO REGINA 
MARGHERITA" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE RICCA IN DATA 14 DICEMBRE 
2016.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- l'autovelox di corso Regina Margherita è stato uno dei primi ad essere installato; 
- l'autovelox offre alla città un servizio per la tutela della sicurezza stradale e un sistema per 

ridurre gli incidenti provocati dall'alta velocità; 
 

CONSIDERATO 
 
che, da circa nove mesi, il sistema di rilevazione di velocità, collocato in uno dei corsi più 
importanti della città, pare non essere più funzionante;    
 

INTERPELLA   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) quantificare il mancato incasso; 
2) da quanto tempo precisamente non è più in funzione; 
3) quanto costerà ripristinare la funzionalità.    
 

F.to  Fabrizio Ricca   


